

NEWS



Integration von Studierenden durch Studierende

15 Jahre International Society Aalen e.V. an der Hochschule Aalen

15.09.2016 | Seit 2001 wirkt der von Studierenden, Mitarbeiter und Professoren der Hochschule Aalen gegründete Verein International Society Aalen e.V. (ISA), um die Integration von ausländischen Studierenden und die Internationalisierung der Hochschule Aalen zu fördern: eine fünfzehnjährige Erfolgsbilanz.

Auf seiner jährlichen Mitgliederversammlung hat der gemeinnützige Verein ISA e.V. der Hochschule Aalen jetzt sein fünfzehnjähriges Jubiläum begangen. Rektor i. R. und Gründungsvorsitzender Prof. Dr. Dr. Ekbert Hering zog zum Abschluss seiner fünften Amtszeit als Vorsitzender eine Bilanz, die sich sehen lassen kann. Rund 1000 ausländischen Studierenden konnte der Verein bei der Findung einer geeigneten Unterkunft behilflich sein. Zahlreiche Stipendien und Nothilfen kamen ausländischen Studierenden zugute – nicht zuletzt auch das seit sechs Jahren sehr erfolgreiche „Buddy-Programm“ der Hochschule Aalen. Dieses wird von der ISA e.V. umgesetzt und verwaltet. Im Rahmen des Programms betreuen deutsche Studierende über einen Zeitraum von einem bis zwei Semestern ausländische Kommilitonen und helfen beim Zurechtfinden im neuen Studienumfeld und im Alltag. „Das Buddy-Programm hat die Internationalisierungsaktivitäten der Hochschule Aalen mehr als unterstützt und befördert“, freut sich Pascal Cromm, Leiter des Akademischen Auslandsamtes der Hochschule Aalen.

Nun beginnt bei der ISA e.V. eine neue Ära. Der bisherige Vorsitzende Hering, der 2009 das Bundesverdienstkreuz für seine Verdienste als Rektor der Hochschule Aalen und unter anderem auch für sein ehrenamtliches Engagement bei der ISA e.V. verliehen bekommen hatte, kündigte bereits im Vorfeld an, den Stab des Vorsitzenden nun weiterreichen zu wollen. Gleichermaßen hatte auch das Gründungsmitglied und langjähriger Kassenprüfer Prof. Dr. Ernst Zwilling kundgetan. Der bisherige stellvertretende Vorsitzende, Prof. Dr. Ulrich Klauck, wurde nun einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Mit ebenso eindeutigen Ergebnissen wurde Prof. Dr. Dirk Flottmann zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden der ISA e.V. gewählt sowie Pascal Cromm und Antje Ditscher erneut zum Schatzmeister und respektive zur Schriftführerin und die Professoren Dr. Jürgen Strauss und neu Dr. Ralf Härtling zu Kassenprüfern gewählt.

Ab 2017 möchte ISA e.V. zwei jährliche Preise für Studierende stiften. Über die Vergabekriterien wird sich der neue Vorstand im Herbst beraten. Darüber hinaus möchte ISA e.V. seine Möglichkeiten verstärkt ausschöpfen, Studierenden der Hochschule Aalen Stipendien – und im Bedarfsfall Nothilfen – zur Verfügung zu stellen.

Weitere Informationen zur ISA e.V. gibt es unter www.hs-aalen.de/isa.
